

21/12/2024 Audiencia Sección: \$189.985 Tirada: 0 Frecuencia: DIARIO Vpe pág:

Difusión: 0 \$449.820 \$449.820 Ocupación: 42,24%



Concierto de Navidad Encantó a la Comunidad Talquina

Fecha

Vpe portada:

Vpe:

El esperado Concierto de Navidad organizado por la Universidad Autónoma de Chile en Talca y el Teatro Regional del Maule (TRM) se consolidó como un evento destacado que marcó el cierre del año en la región.

La actividad, que se realiza anualmente, este 2024 sorprendió al público con una novedad especial: la participación por primera vez de la Orquesta Infantil y Juvenil junto a la Orquesta Clásica del Maule, brindando a los jóvenes músicos la oportunidad de compartir escenario con artistas profesionales.

La colaboración entre ambas orquestas manifiesta el compromiso de la Universidad Autónoma de Chile con la cultura local, permitiendo que los talentos emergentes se integren en un espacio de celebración. Marcelo Cevas, vice-

rrector de la Universidad Autónoma de Chile en Talca, expresó que "para nosotros la alianza con el TRM, así como con la Municipalidad de Talca, es fundamental para poder cumplir con uno de nuestros propósitos y de nuestra misión, que es vincularnos con el medio que nos rodea".

Junto con ello, dijo "cuando nosotros llegamos a Talca como Universidad Autónoma de Chile, hace ya 21 años en el año 2003, éramos muy conscientes de que estábamos llegando a una región donde la actividad cultural era fundamental"

Por su parte, Verónica Barahona, Secretaria Ejecutiva Interina del Teatro Regional del Maule, destacó la relevancia de este concierto en el calendario cultural del año. "Este evento es un hito dentro de la temporada para la Orquesta Clásica del Maule, para el TRM y, por supuesto, para la Universidad Autónoma". Asimismo, explicó que "en esta ocasión, hemos querido integrar a la comunidad no solo de Talca, sino también de las



sedes cercanas de la universidad. Este concierto es especial no solo por su temática navideña, sino porque por primera vez los jóvenes de la Orquesta Infantil y Juvenil compartirán escenario con los músicos profesionales de la Orquesta Clásica del Maule, creando una experiencia única tanto para los

estudiantes como para el público."

Este año, el concierto se llevó a cabo en el Teatro Regional del Maule, un espacio emblemático que permitió acoger a un público diverso, que incluyó tanto a los miembros de la comunidad universitaria como a los habitantes de la ciudad y alrededores.